

Del Evangelio según San Mateo.

Capitulo 4, versus 1-11

En aquel tiempo, Jesús fue llevado al desierto por el Espíritu para ser tentado por el diablo. Y después de ayunar cuarenta días con sus cuarenta noches, al fin sintió hambre.

El tentador se le acercó y le dijo:«Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en panes».Pero él le contestó, diciendo:«Está escrito: "No sólo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios"».

Entonces el diablo lo lleva a la ciudad santa, lo pone en el alero del templo y le dice:«Si eres Hijo de Dios, tírate abajo, porque está escrito: "Encargará a los ángeles que cuiden de ti, y te sostendrán en sus manos, para que tu pie no tropiece con las piedras"».

Jesús le dijo:«También está escrito: "No tentarás al Señor, tu Dios"». Después el diablo lo lleva a una montaña altísima y, mostrándole los reinos del mundo y su gloria, le dijo:«Todo esto te daré, si te postras y me adoras».

Entonces le dijo Jesús:«Vete, Satanás, porque está escrito: "Al Señor, tu Dios, adorarás y a él solo darás culto"».

Entonces lo dejó el diablo, y se acercaron los ángeles y le servían.

**Domingo 26 de Febrero 2023
I Domingo de Cuaresma**

EN AQUEL TIEMPO, JESÚS FUE LLEVADO AL DESIERTO POR EL ESPÍRITU PARA SER TENTADO POR EL DIABLO. Y DESPUÉS DE AYUNAR CUARENTA DÍAS CON SUS CUARENTA NOCHES, AL FIN SINTIÓ HAMBRE.

EL TENTADOR SE LE ACERCÓ Y LE DIJO:

SI ERES HIJO DE DIOS, DI QUE ESTAS PIEDRAS SE CONVIERTAN EN PANES.

PERO ÉL LE CONTESTÓ, DICRIENDO:

ESTÁ ESCRITO: "NO SÓLO DE PAN VIVE EL HOMBRE, SINO DE TODA PALABRA QUE SALE DE LA BOCA DE DIOS".



**Mateo
4, 1-11**



ENTONCES EL DIABLO LO LLEVA A LA CIUDAD SANTA, LO PONE EN EL ALERO DEL TEMPLO Y LE DICE:

SI ERES HIJO DE DIOS, TÍRATE ABAJO, PORQUE ESTÁ ESCRITO: "ENCARGARÁ A LOS ÁNGELES QUE CUIDEN DE TI, Y TE SOSTENDRÁN EN SUS MANOS, PARA QUE TU PIE NO TROPIECE CON LAS PIEDRAS".



JESÚS LE DIJO:

TAMBIÉN ESTÁ ESCRITO: "NO TENTARÁS AL SEÑOR, TU DIOS".



DESPUÉS EL DIABLO LO LLEVA A UNA MONTAÑA ALTÍSIMA Y, MOSTRÁNDOLE LOS REINOS DEL MUNDO Y SU GLORIA, LE DIJO:

TODO ESTO TE DARÉ, SI TE POSTRAS Y ME ADORAS.



ENTONCES LE DIJO JESÚS:

VETE, SATANÁS, PORQUE ESTÁ ESCRITO: "AL SEÑOR, TU DIOS, ADORARÁS Y A ÉL SOLO DARÁS CULTO".



ENTONCES LO DEJÓ EL DIABLO, Y SE ACERCARON LOS ÁNGELES Y LE SERVÍAN.

